

CONSEJO GENERAL

**La Abogacía elige hoy
a su nuevo presidente**

■ El Consejo General de la Abogacía Española elegirá hoy presidente para el próximo lustro tras quince años con Carlos Carnicer al frente de la institución. Serán los 83 decanos de los colegios de abogados los encargados de elegir al próximo presidente de entre los cinco candidatos que se han presentado, entre los que se encuentra la secretaria general del Consejo, Victoria Ortega. También aspiran al cargo Marcos Camacho, decano del Colegio de Abogados de Jerez de la Frontera; Vanessa González, de Barcelona; Pere Lluís Huguet, exdecano del Colegio de Reus. EFE MADRID